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Автоматизация лабораторных экспериментов по изучению акустических свойств образцов, 
содержащих газогидраты метана 
 

Рассматривается задача автоматизации длительных лабораторных экспериментов по 
петрофизическому изучению горных пород, содержащих газовые гидраты метана. Кратко описан подход к 
проведению эксперимента по формированию гидратоводержащих образцов, изучению их акустических 
свойств, описана система сбора данных. Приведена структура программы, которая обеспечивает 
автоматизацию длительных экспериментов с примером двухнедельного эксперимента по формированию 
гидрата в угольном образце. 
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Drobchik A.N. Automation of laboratory experiments on the investigation of acoustic properties of samples with 
methane gas hydrate 



The automation of long-term laboratory experiments on petrophysical investigation of rocks containing 
methane gas hydrate is examined. An approach to samples preparation and the  investigation of their acoustic 
properties is outlined, the data acquisition system is described. The software structure enabling the automation of 
long-term experiments is discussed with theexample of a two-week experiment on hydrate formation in a coal 
sample.  
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